

Jelang Pilkada Serentak 2024 Kapolda Jatim Kunjungi Tokoh Ulama dan Pengasuh Ponpes di Sampang

Achmad Sarjono - JATIM.CUWITAN.COM

Aug 15, 2024 - 09:44



SAMPANG – Kapolda Jatim Irjen Drs. Imam Sugianto M.Si melaksanakan kunjungan ke beberapa pengasuh Pondok Pesantren (Ponpes) di Sampang diantaranya Ponpes Darul Ulum Gersempal Omben, Ponpes Ponpes Assirojiyah Kajuk dan Ponpes Darus Salam Torjun.

Kunjungan tersebut dilaksanakan usai pimpin apel gelar pasukan Operasi Mantap Praja Semeru 2024 di Sampang, Rabu (14/8).

"Kunjungan kami ini dalam rangka mempererat tali silaturahmi dengan para Kyai dan tokoh Ulama, " ujar Irjen Imam Sugianto di sela kunjungannya.

Sementara itu pengasuh Ponpes Assirojijah Kajuk, KH. Itqon Busiri mengungkapkan bahwa kunjungan Kapolda Jatim dan rombongan selain bersilaturahmi juga menyampaikan pesan kepada para ulama di Madura untuk turut menjaga kondusifitas Kamtibmas terutama menjelang Pilkada 2024.

"Bapak Kapolda Jatim juga menyampaikan pesan kepada kita semua untuk menjaga kondusifitas khususnya di Madura raya dalam menghadapi Pilkada 2024," kata KH. Itqon Busiri.

Selain itu lanjut KH. Itqon Busiri yang sekaligus Ketua PCNU Sampang, dalam kunjungan tersebut Kapolda Jatim juga meminta doa dan dukungan para ulama agar pelaksanaan Pilkada 2024 nantinya berjalan lancar, aman dan damai.

Hal senada juga disampaikan pengasuh Ponpes Darus Salam Torjun, KH. Muhammad Aunul Abied Shah.

Ia mengatakan bahwa kunjungan Kapolda Jatim usai memimpin apel gelar pasukan Operasi Mantap Praja Semeru 2024 selain mempererat tali silaturahmi juga menyampaikan pesan agar para ulama dapat menjadi cooling system pada tahapan Pilkada 2024.

"Pada dasarnya kami para ulama sangat mendukung apa yang disampaikan oleh Bapak Kapolda Jatim, bahwa Pilkada 2024 nanti adalah moment yang harus kita sukseskan tanpa ada perpecahan," ujar KH. Muhammad Aunul Abied.

Usai silaturahmi dengan para tokoh ulama Kabupaten Sampang, Irjen Drs. Imam Sugianto beserta rombongan melaksanakan sholat dzuhur berjamaah dan dilanjutkan acara ramah tamah yang juga di hadiri ketua KPU Kabupaten se Madura Raya.

Dalam kunjungannya, Kapolda Jatim didampingi Kasdam V Brawijaya Brigjen TNI Endro Satoto, Kabinda Jawa Timur Brigjen Pol Rudy Tranggono, PJU Polda Jatim, Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono dan Dandim 0828/Sampang, Letkol Czi Suprobo Harjo Subroto.

Pada kesempatan tersebut Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto mengatakan kepada awak media bahwa kegiatan ini merupakan salah satu kegiatan dalam Operasi Mantap Praja Semeru 2024 yaitu Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) sebagai upaya cooling system menjelang Pilkada serentak.

"Colling system kami laksanakan untuk mencegah potensi konflik dan antisipasi perpecahan di masyarakat," ujar Kombes Dirmanto.

Kabidhumas Polda Jatim ini berharap semua warga masyarakat terutama yang akan menyalurkan suaranya agar menyalurkan sesuai dengan mekanisme yang benar dengan datang ke TPS.

“Mari kita sukseskan penyelenggaraan Pilkada 2024 ini supaya terpilih pemimpin-pemimpin yang akan membawa kesejahteraan untuk masyarakat, khususnya di wilayah Jawa Timur, ” pungkas Kombes Dirmanto. (*)